

Kirchdorf feiert Schützenfest

Mit Kinderprogramm an beiden Tagen

KIRCHDORF ▪ Das Schützenfest des Schützenvereins Kirchdorf beginnt am kommenden Samstag, 26. Mai, um 13 Uhr mit dem Antreten am Vereinslokal Koopmann. Den Festumzug zum Abholen der Majestäten begleitet der Spielmannszug Kirchdorf musikalisch. Am Festzelt möchte man gegen 15.30 Uhr eintreffen, um mit dem Parademarsch ins Festzelt einzuziehen. Für die passende Musik beim Festball sorgt die „Intercity Band“. Für die jüngeren Besucher sind am Samstag und Sonntag eine kleine Malecke, Mini-Fußballtore und eine große Hüpfburg aufgebaut. Im Luftgewehrstand findet in der Zeit von 16 bis 18 Uhr das Königschießen der Kinder und Jugendlichen statt, die Jugend wetteifert zudem um den „Jugend-Wanderpokal“. Teilnehmen können alle Kinder und Jugendlichen von 18 Jahre (Kinder unter 14 Jahren schießen mit dem Lasergewehr). Vorjahressie-

ger ist Robin Harzmeier. Im Kleinkaliber-Stand messen sich derweil, von 16 bis 19 Uhr, die Schützen: Das Königschießen und das große Preisschießen um Fleischpreise für alle stehen an. Gegen 19 Uhr wird Präsident Gerd Harzmeier die neuen Majestäten proklamieren. An beiden Tagen fahren Heinrich Grimpo und Wilhelm Harzmeier die Königskutschen mit Pferdengespann und Stefan Goyk zieht mit seinem Oldtimer-Trecker den Veteranenwagen. Für den kommenden Sonntag, 27. Mai, ist für 13 Uhr wieder das Antreten am Vereinslokal Koopmann anberaumt. Wiederum begleitet der Spielmannszug den Festumzug. Um 15.30 Uhr werden die Dreibundpartner Scharringhausen und Barenburg am Festzelt empfangen. Die „Intercity Band“ spielt auch am Sonntag auf zum Festball. In der Zeit von 16 bis 19 Uhr beginnt das große Preisschießen um Fleischpreise.